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議案第30号 大崎市立幼稚園園則の一部を改正する規則について

議　　　　事

議案第31号

書 記

大崎市立幼稚園預かり保育の実施に関する規則の一部を改正する規則につい
て

議案第32号 大崎市学校教育法施行細則の一部を改正する規則について

議案第33号 教科用図書採択地区の変更について

議案第34号 大崎市社会教育関係団体の登録に関する要綱の一部を改正する告示について

議案第35号 大崎市スポーツ推進委員の委嘱について

議案第36号 公有財産の用途廃止について（大崎市民ギャラリー）

報告事項 平成３０年度教研式ＣＲＴ学力検査結果について

報告事項 平成３０年度全国学力学習状況調査結果について



教育長 　ただいまから，平成３０年第９回大崎市教育委員会定例会を開催い
たします。
　出席委員定足数に達しておりますので，本定例会は成立いたしまし
た。これから会議を開きます。
　本日の議事日程は，お手元に配布の議案書のとおりでございます。

教育長 　はじめに，平成３０年第８回定例会の会議録の承認を求めます。
　内容について，ご異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　次に，本日の会議録署名委員を指名いたします。
　佐藤委員，お願いいたします。

　また，本日の教育委員会定例会への傍聴者については，おられない
ことを報告いたします。

教育長 　続いて，私から教育長報告をさせていただきます。
　９月に入ったものの，台風や北海道胆振地方の地震であったりと，
最近では自然災害が頻繁に起こりますし，その規模も大きくなってき
ております。ここ大崎においても，いつ，何が起きてもおかしくない
状況にあると痛感しているところでございます。
　このような災害を目の当たりにするたびに，東日本大震災を経験し
た私たちにとっては，改めて防災，あるいは減災という視点でもう一
度，見直しを行い災害に備えるための意識と行動を確認することが非
常に重要であると感じているところであります。
　また，教育現場にいる私たちにとって，子供たちを抱えている責務
は大変重大なものがございますので，何よりもまず命を守り，安全に
徹するという考えのもとで，これからも災害に対する万全な対策に努
めて行きたいと考えているところです。
　それでは，はじめになりますが，学校関連の行事が何点かございま
したので報告をさせていただきます。
　８月下旬から９月上旬にかけては，市内の各中学校で，また，９月
上旬から中旬にかけては，一部の幼稚園を除き，市内の各幼稚園で運
動会が開催されております。雨のため練習も工夫しなければならない
状況が続きました。当日も足元が悪い場所も多かったようですが，校
庭の整備にもみんなで協力して取り組んだおかげで，演技をはじめ，
子どもたちは気にもとめず，元気に走り回っている姿を見ることがで
きました。
　中学校では，各種目で一致団結し，比較的クラス全体の競技等で勝
敗に歓声をあげながら，全力で頑張る姿が見られ，学校生活のなか
で，日々成長している様子を垣間見ることができました。
　また，幼稚園に目を移しましても，はつらつとした姿に思わず笑顔
がこぼれるような場面が沢山ございまして，微笑ましい光景を見るこ
とができました。



教育長 　教育委員の皆さまにも，非常に御多忙の中にもかかわらず，それぞ
れの会場にご出席いただきまして，あらためて感謝申し上げます。本
当にありがとうございました。
　次に，中学校駅伝競走大会についてご報告いたします。
　９月６日に，化女沼周辺コースにおいて，第１３回大崎市中学校駅
伝競走大会が開催されました。市内の中学校からは，男子２４チー
ム，女子２１チームが参加いたしました。
　結果としては，男子では古川東中学校Ａチームが見事に優勝し，第
２位が古川黎明中学校Ａチーム，第３位が鹿島台中学校Ａチームとな
りました。
　また，女子では，古川黎明中学校Ａチームが優勝し，第２位が田尻
中学校Ａチーム，第３位が古川黎明中学校Ｂチームという結果でござ
いました。
　男女ともに上位２チームが１０月３日に利府町のひとめぼれスタジ
アム宮城で開催されます県大会に出場いたします。
　また，９月１５日，１６日には，第１３回大崎市中学校新人大会が
開催されました。
　１１種目のスポーツ競技が市内の各会場に分かれまして大会が行わ
れました。
　各種目とも２年生，１年生を中心とした新しいチーム体制のもと，
単独校でメンバーを組むことができずに合同チームで参加した学校も
ございましたが，荒削りの良さといいますか，白熱したプレーが随所
で見られた大会でございまして，今後大きく成長していくものと期待
しているところであります。
　つづいて，市民会館の自主事業でございますが「ミュージカル
KINJIRO!本当は面白い二宮金次郎」と題し，秋田県のわらび座による
ミュージカルを大崎市民会館大ホールにおいて開催したところでござ
います。当日は，３５０名の来場があり，７名の役者が，芝居のほ
か，複数の楽器演奏や歌唱と一人何役もこなし，エネルギッシュに駆
け回る演技を見せていただき，感動を覚えるとともに躍動感に満ち
た，とても良いミュージカルを見せていただきました。私のみなら
ず，観客の皆様が感動して帰られたのではないかなと思っておりま
す。
　最後に，９月１１日から平成３０年第３回大崎市議会の定例会が始
まっておりますので，現在の状況について少しだけ報告をさせていた
だきます。
　昨日まで議案の審議が行われ，教育委員の皆様にも既にご説明して
おります教育委員会関連経費の補正予算案が可決したところでござい
ます。
　また，明日２１日には，決算特別委員会で総務常任委員会関係分の
審査が行われる予定です。
　さらに１週間ほどおきまして，１０月２日から１０月５日までの日
程で，本会議の一般質問が始まります。２６人の議員が発言通告をし
ておりますが，教育委員会関係では，各小・中学校等における熱中症
対策とエアコン整備，幼・小中学校教育の取り組みなど，１９人の議
員から２６ヵ件の質問が予定されております。
　なお，議案が可決されたことを受け，指定寄附等をいただきました
方々に敬意を表しつつ，学校，公民館等の危険ブロック塀等の撤去を
はじめとした各種予算につきまして，適切かつ，速やかな執行に今後
とも努めてまいりたいと考えております。
　簡単ではございますが，教育長報告とさせていただきます。



教育長 　この件について，何かご質疑はございませんでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　それでは，質疑がないということで，教育長報告につきましては，
以上とさせていただきます。

教育長 　それでは議事に入ります。日程第１　議案第３０号　「大崎市立幼
稚園園則の一部を改正する規則について」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　次に，日程第２　議案第３１号　「大崎市立幼稚園預かり保育の実
施に関する規則の一部を改正する規則について」を議題といたしま
す。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　次に，日程第３　議案第３２号　「大崎市学校教育法施行細則の一
部を改正する規則について」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。



教育長 　次に，日程第４　議案第３３号　「教科用図書採択地区の変更につ
いて」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　なお，付け足しますと，大崎地区の教育長連絡会の中では，差支え
無しというご意見はいただいております。
　それでは，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決定いた
します。

教育長 　次に，日程第５　議案第３４号　「大崎市社会教育関係団体の登録
に関する要綱の一部を改正する告示について」を議題といたします。
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　次に，日程第６　議案第３５号　「大崎市スポーツ推進委員の委嘱
について」を議題といたします。
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　次に，日程第７　議案第３６号　「公有財産の用途廃止について
（大崎市民ギャラリー）」を議題といたします。
　中央公民館長　説明願います。

中央公民館長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。



（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　続きまして，報告事項に入ります。
　「平成３０年度教研式ＣＲＴ学力検査結果について」
　学校教育課副参事　報告願います。

学校教育課副参事 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　質疑がなければ，本報告については，了といたします。

教育長 　次に，「平成３０年度全国学力学習状況調査結果について」
　学校教育課副参事　報告願います。

学校教育課副参事 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

青沼委員 　質疑ではございません。学力向上に向けた取組として，市教委とし
ての提案をいくつかされましたので，実現するようにお願いいたしま
す。特に，協議会でも話題となっておりましたが，意欲化の問題，主
体的に取組むというところ，難問へのトライ，つまり難しい問題だと
あきらめる，これも含めて意欲化だと思いますが，その辺を相対的に
進めてもらえるといいかなと思います。具体策も含めて考えていただ
きたい。
　二つ目，保護者の協力です。これも保護者が主体的に考えていく，
そのために家庭教育，特に生活習慣をしっかりとし，やるべきところ
をきちんとできる。その所の啓発が必要かなと思っております。
　最後に，市教委として学校訪問を実施しています。私たちも勉強を
させていただいておりますが，何を視点として見るかという部分，
テーマが学力ということであれば，学習方法の中で指導していただけ
ればいいと思います。学校からのニーズがあるとは思いますが市教委
として，この視点で見せていただくということで訪問を実施していた
だくとよろしいかなと思います。
　私たち教育委員も含め，訪問がありますけども，見せていただく視
点をあらかじめ設定したうえで見せていただくというのも一つの方法
と感じております。お願いになります。以上でございます。



教育長 　ありがとうございました。ほかにございませんか。
　教育委員さんからの思いを受け止めまして，教育委員会として取組
むべきところ，学校とともに取組むところ，保護者の目線，様々な視
点を考えながら，学力向上に向けて，さらなる取組の工夫をしていき
たいと考えております。ありがとうございました。
　それでは，本報告については，公開ということでありますので，こ
れをもって公開をさせていただきたいと思います。よろしいでしょう
か。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　それでは，本報告については，了といたします。

教育長 　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

教育長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化
財課長→中央公民館福館長→図書館長→学校教育課副参事

閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　千葉文隆

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　教育長

　　　　　署名委員


